


**EDGAR AMADOR EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS**

# HACIENDA GARANTIZA PRUDENCIA FISCAL Y DEUDA SOSTENIBLE

En su comparecencia ante diputados, el secretario de Hacienda, Edgar Amador, garantizó que el gobierno mantendrá la prudencia fiscal para asegurar un nivel de endeudamiento sostenible, que apoye el creci-

miento y la estabilidad. La baja prevista en el déficit público, de 5.7 por ciento del PIB en 2024 a 4.3 por ciento en 2025, garantiza su convergencia a un nivel y una trayectoria sostenibles, dijo. —*Felipe Gazcón* / **PÁG. 5**



LUCÍA FLORES

**En el Pleno.** Pide secretario ayuda aprobando cambios fiscales para 2026.

**ASEGURA EDGAR AMADOR**

# Habrà en 2026 endeudamiento sostenible y disciplina fiscal

## Hacienda exhorta a diputados a aprobar las reformas del próximo año

**FELIPE GAZCÓN**
*fgazcon@elfinanciero.com.mx*

El secretario de Hacienda, Edgar Amador, garantizó a los diputados que el Gobierno Federal mantendrá la prudencia fiscal en 2026, para asegurar un nivel de endeudamiento sostenible y sano, que permita promover el crecimiento y la estabilidad macroeconómica.

Al comparecer ante el pleno de San Lázaro, con motivo de la glosa del I Informe de Gobierno y del análisis del Paquete Económico 2026, el funcionario afirmó que la disminución prevista del déficit presupuestario, de 5.7 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en 2024, a 4.3 por ciento en 2025, garantiza su convergencia hacia un nivel y una trayectoria sostenibles.

Amador Zamora pidió la ayuda de los diputados mediante la aprobación de las reformas a la Ley de Ingresos de 2026, al Código Fiscal de la Federación, y de la Ley Aduanera, para que doten al gobierno federal de mayores facultades fiscales para recaudar y combatir la evasión fiscal.

“Creo que no tenemos derecho a tocar los impuestos, si hay factureras ahí fuera y personas en el sector aduanero que están evadiendo impuestos de comercio exterior.



**Comparecencia.** El titular de Hacienda, ante el Pleno en la Cámara de Diputados.

### CRECIMIENTO SE NORMALIZARÁ

Amador destacó que la economía mexicana ha resistido muy bien las perturbaciones comerciales, por lo que logrará recuperar la normalización del crecimiento, en un rango de 1.8 a 2.8 por ciento para 2026, apuntalada por la inversión extranjera y nacional, pública y privada.

Puntualizó que el presupuesto 2026 contribuye al desarrollo económico y a los objetivos del Plan México, impulsando la modernización de la infraestructura estratégica del país, con una inversión superior a 536 mil millones de pesos.

Refirió que, en el frente presupuestario internacional, muchos países llegan a 2026 con déficits elevados, altas relaciones de deuda/PIB, y mayores costos financieros. México, en cambio, transita una ruta de consolidación fiscal convincente, preservando la confianza y estabilidad macroeconómica.

Mencionó que el crédito público goza de grado de inversión, lo cual significa que es congruente con una trayectoria de endeudamiento y de déficit públicos sostenibles en el mediano y en el largo plazos.

Sobre Pemex, reviró a los diputados: “No fuimos nosotros quienes la endeudamos”, de 2008 a 2018 sus pasivos subieron 130 por ciento, de 43 mil millones de dólares a 105 mil millones de dólares, pero al cierre de este trimestre esperaríamos que baje a cerca de 80 mil millones”.

## CONSOLIDACIÓN

# 4.3%

### DEL PIB

Se estima para el déficit presupuestario en 2025, y un 4.1% para el próximo año.

Tenemos que hacer nuestro trabajo”, enfatizó.

El economista subrayó que es inconcebible que las factureras evadan y eludan impuestos, porque son recursos que van a bolsillos privados, cuando pertenecen a la hacienda pública.

# 52.3%

### DEL PIB

Se estima que alcanzará la deuda en este 2025, y registrará un nivel similar en 2026.

“Ayúdenos con las reformas a la ley federal, con las reformas del Código Fiscal, queremos tener mayores facultades, mayores capacidades para que los reguladores y las autoridades de recaudación, hagan su trabajo”, instó el titular de la Secretaría de Hacienda.

LUCIA FLORES